



THEATRE

BORIS-VIAN
ville de Couëron

**SAISON
CULTURELLE
2022-2023**

RENSEIGNEMENTS
ET RÉSERVATIONS

1 bis, rue Jean Rostand,
44220 Couëron
02 40 38 58 80
www.ville-coueron.fr



CONSULTEZ
LA FEUILLE DE
SALLE SUR VOTRE
SMARTPHONE



Festival Nijinskid : Dédale

Compagnie Bissextile

Samedi 4 février à 17h



Poésie et humour attisent cette pièce dansée, chantée et contée. Vous êtes invités à un voyage passionnant au cœur de la mythologie grecque confronté à la société d'aujourd'hui. Transposé dans notre monde moderne, par le biais d'un casque de réalité virtuelle, Thésée se retrouve perdu dans le labyrinthe de la technologie.... Comme les enfants s'inventent un monde avec trois bouts de ficelles, les interprètes détournent, assemblent, construisent et intègrent le spectateur à leur jeu chorégraphique.

Distribution :

Chorégraphie : **Stéphane Fratti et Claire Meguerditchian**

Interprètes : **Angel Gabriel Cubero Alconchel, Claire Meguerditchian, Stéphane Fratti**

Création sonore : **David Kern**

Création lumière : **Olivier Crochet et Thomas Costerg**

Création costumes : **Louise Leder-Cariou**

Pour aller plus loin avec les artistes :

Atelier danse - parent-enfant dès 6 ans

Samedi 4 février de 10h30 à 12h30 sur réservation

Plongez dans l'univers du spectacle *Dédale* par l'imaginaire et la mise en mouvement du corps. Appréhendez la pratique de la danse, la prise de conscience de votre corps et de l'espace.

“

Dans ses créations précédentes, la compagnie Bissextile a constaté l'intérêt que portaient les enfants à l'univers ludique, imagé et parfois cocasse de ses propositions. L'envie est venue de se pencher sur la portée pédagogique du spectacle vivant et donc de dédier cette création au jeune public. *Dédale*, création sur le mythe du Labyrinthe, propose une entrée dans l'univers immense et passionnant de la mythologie.

Compagnie Bissextile ”

Organisé par le Théâtre ONYX, en partenariat avec le Théâtre Boris-Vian, le Piano'cktail, Ici ou Là Avec le soutien du Centre Chorégraphique National de Nantes et la Bibliothèque de Saint-Herblain.

La saison culturelle continue avec :

Stella Maris

Samedi 4 mars à 11h